



港区立中之町幼稚園 7月 園だより

教
育
目
標

- ・げんきな子
- ・かんがえる子
- ・なかよくする子
- ・がんばる子



令和5年6月29日
港区立中之町幼稚園
園長 大橋 美都子

子どもとの距離感

園長 大橋 美都子

6月は中之町まつりへのご協力、ありがとうございます。新しい園舎での初のおまつり。久しぶりに地域の皆様もお呼びすることができ、にぎやかで楽しい雰囲気を満喫しました。在園児はもちろん、参加された未就園の方も「楽しかった」と感想を言ってくださいました。計画、準備から運営、片付けまで関わってくださったPTA、地域の皆様に心より感謝いたします。

さて、気温や湿度の高い日が続き、熱中症への警戒が必要な気候になってきました。先日は、4年ぶりに組み立てたプールを前にプール開きを行い、待ちに待った水遊びが始まりました。3歳児はテラスで様々な遊具での水遊び、4、5歳児は大きいプールに入って遊びます。プールでは、園児の様子を見て水位を少しずつ上げながら楽しめるようにしていきます。初日、プールに入る前のシャワーを浴びるとき「顔を洗ってごらん」と言うと、自分の手のひらを合わせ、水をためて顔を洗う、ということが難しい幼児が意外に多いということが分かりました。担任が、朝どのように顔を洗っているのか、あとで聞いたところ、「洗ってもら」「拭いてもらう」などという子がかなりいたようです。大人がやっしまえば、時間のロスもイライラすることもないかもしれませんが、しかし、良かれと思ってやっしまっていることが、実は子どもが自分でやろうとする意欲や機会を奪っているかもしれません。何でもやっしまおう、待てずに必要以上に手を出してしまうという保護者の方はいらっしゃいませんか？ 夏休み、少しゆったりとした気分の中、お子さんの生活行動の中で、どのようなことがどれくらいでき、どの程度の手助けが必要なのか、ゆっくり観察し、過保護や過干渉すぎない「適度な距離感」というものを探っていくのもよいかもしれません。

園庭の工事も完成間近。ピカピカの新しい遊具も見えることで期待感も高まっています。夏休み明けには新しい園庭で遊ぶのが楽しみです。よく食べよく寝て暑さに負けない体をつくり、猛暑を乗り切っていきましょう。

1学期、教育活動へのご支援、ご協力ありがとうございました。



プール、気持ちいいね！



アイドルたちがステージで練習中



園庭に遊具が設置されてきました